

## **RINGKASAN PELAKSANAAN PRAKTIK KERJA LAPANGAN**

Praktik Kerja Lapangan (PKL) adalah kegiatan magang bagi mahasiswa di dunia kerja baik dibidang industri maupun pemerintahan dan merupakan mata kuliah yang wajib untuk di tempuh oleh seluruh mahasiswa. Kegiatan ini memiliki maksud agar mahasiswa mendapatkan pengalaman sebelum mereka memasuki dunia kerja yang sesungguhnya. Pada laporan PKL ini, disajikan beberapa kegiatan pelaksanaan kerja, temuan kendala atau masalah dan usulan solusi terhadap kendala atau masalah yang dihadapi selama PKL kurang lebih 2 (dua) bulan, yaitu sejak bulan Juli hingga bulan September 2019.

PT Indah Logistik Cargo merupakan salah satu perusahaan yang bergerak dibidang jasa pengiriman barang yang kegiatan setiap harinya yaitu melakukan pengiriman barang ke seluruh Indonesia. Saat ini jumlah karyawan PT Indah Logistik Cargo mencapai 2.880 orang yang memiliki 519 cabang yang tersebar di seluruh Indonesia dengan didukung +/- 1.800 kendaraan operasional. PT Indah Logistik Cargo Lampung telah memiliki 47 cabang yang tersebar di Lampung.

Penempatan PKL di perusahaan ditempatkan pada bagian Administrasi Surat Tanda Terima (STT) dan Administrasi Bulanan (BL). Pelaksanaan kerja pada bagian Administrasi Surat Tanda Terima (STT) rutin adalah Menginput STT masuk, membuat manifest pengantaran, membuat status penerimaan barang, membuat STT keluar, dan Membuat Resi Bebas Dari Biaya (BDB). Sedangkan pelaksanaan kerja dibagian Administrasi Bulanan (BL) yaitu menyotir STT kembali, membuat invoice, menerbitkan invoice dan input invoice yang sudah ada bukti pembayarannya. Dalam penanganan sejumlah kendala, mahasiswa PKL harus mampu mempersiapkan kemampuan diri dalam hal menangani masalah yang ada disetiap bagian kerja. Mahasiswa juga harus mempelajari dan memahami tentang aplikasi yang digunakan di PT Indah Logistik Cargo Cabang Untung Suropati agar dapat mempermudah dalam pengelolaan data di perusahaan tersebut.

Kata Kunci : PKL, Indah Logistik Cargo dan pengiriman barang